



Badajoz, marzo, 2018.

Estimados amigos de la Asociación Cultural Extremeño Alentejana.

Nos hemos propuesto confeccionar una Revista monográfica de la Asociación que recoja, en un amplio programa expositivo, el recuerdo de los 25 años de su recorrido vivencial, cultural y de visitas efectuadas.

En ese tiempo se han realizado actividades que solamente estarán en el recuerdo de las personas que pudieron participar en ellas. Ahora, con vuestra colaboración queremos plasmarla en unas páginas que pueden ser contempladas en una Revista.

Con esa publicación, como vehículo de comunicación, aspiramos a reflejar parte del pasado y del presente, y a lo mejor del futuro, de nuestra Asociación, sus funciones y realizaciones, así como las de todas y cada una de aquellas personas que quisieran dar a conocer esos espacios culturales y esas experiencias vivenciales en las que hemos participado.

Esta tarea resultaría, resulta difícil, por no decir imposible, de acometer por la Junta Directiva si no contáramos con la participación de los que deseen colaborar. Por ello, como bien sabemos que os sentís parte activa y esencial de la Asociación, os pedimos y os rogamos vuestra participación para todo cuanto deseéis incluir en esta futura publicación: experiencias vividas, fotografías, celebraciones, visiones personales de excursiones o actividades realizadas.

Para ello, sería preciso que en un plazo prudencial, por ejemplo hasta finales del próximo mes de abril, nos hicieras llegar tu colaboración, uno o dos folios, con las fotos que quisieras, en un fichero por correo electrónico o manuscrito por correo postal, como te sea más cómodo para que toda la Asociación pueda disfrutar de tus ideas y opiniones. **Por favor, y estamos seguro de ello, antes de finales de abril deseáramos tener tu colaboración.**

Agradeciendo de antemano esta colaboración, y en espera de tu respuesta, un cordial saludo.

La Junta Directiva

